



学校通信 あおばる

令和7年11月5日
大原小学校校長室
文責 山内 哲也



大原公園清掃活動 継続中!

昨年度より、3年生4人と2年生2人が、朝の登校前に大原公園の清掃活動を行っています。きっかけは、大原公園にお菓子のゴミがたくさん落ちていることが気になり、自主的に拾い始めたことでした。現在、その活動が認められて、3年生と北九州市(子ども家庭局)が協力して「大原公園リニューアル」に取り組んでおり、遊具の選定や看板作成などが着々と進んでいます。



明日への伝言板 ~人権を考えるラジオ番組~

毎年、5年生で行われている「メダカ博士」妙見先生による命の授業が、ラジオ番組の「明日への伝言板」で取り上げられます。放送日は、11月14日(金) 17:53~17:58、CROSS FMにて放送されます。

放送タイトル	テーマ	NA	CROSS FM 本放送	CROSS FM 再放送
1 やさしい日本語を心がけましょう	外国人	岡澤	11/4(火)	12/6(土)
2 ぼくのこと	障害のある人	鶴田	11/5(水)	12/7(日)
3 「不登校」というサイン	子ども	岡澤	11/6(木)	12/13(土)
4 次こそお帰りなさいの会に	拉致問題	鶴田	11/7(金)	12/14(日)
5 「やさしいあいさつ」してみませんか	心のつながり	岡澤	11/10(月)	12/20(土)
6 色んなみんな	性的マイノリティ	鶴田	11/11(火)	12/21(日)
7 当たり前の現実?	女性	岡澤	11/12(水)	12/27(土)
8 私を知ってっっちゃノート	高齢者	鶴田	11/13(木)	12/28(日)
9 命の大切さを伝えるメダカの授業	命	岡澤	11/14(金)	1/3(土)
10 ハーフだからなんだ	外国人	鶴田	11/17(月)	1/4(日)
11 合理的配慮ってなに?	障害のある人	岡澤	11/18(火)	1/10(土)
12 ふつうってなんだろう	性的マイノリティ	鶴田	11/19(水)	1/11(日)
13 産後うつと有害な男らしさ	ジェンダー	岡澤	11/20(木)	1/17(土)
14 個性の表し方	インターネット	鶴田	11/21(金)	1/18(日)
15 一人で悩まないで	犯罪被害者	岡澤	11/25(火)	1/24(土)
16 ハンセン病の理解への第一歩	ハンセン病	鶴田	11/26(水)	1/25(日)
17 人が人を思うとき	思いやり	岡澤	11/27(木)	1/31(土)
18 招かれなかったお誕生会	同和問題(部落差別)	鶴田	11/28(金)	2/1(日)
19 孤立させない地域社会をめざして	高齢者	岡澤	12/1(月)	2/7(土)
20 校内ラジオ	心のつながり	鶴田	12/2(火)	2/8(日)

修学旅行～心に残る学びと笑顔あふれる2日間～(6年生)

10月7・8日、長崎とグリーンランドに修学旅行に行ってきました。1日目は、長崎で平和学習を行い、原爆資料館や平和公園などを見学しました。「平和の大切さ」や「命の重さ」についてしっかり考えることができました。2日目は、グリーンランドで元気いっぱいに活動し、友達と協力しながらアトラクションを楽しみました。友達やクラスとの絆もいっそう深まりました。6年にとって、学びと笑顔がつまた、思い出に残る2日間となりました。



<原爆資料館>



<フィールドワーク①>



<グリーンランド①>



<平和集会>



<フィールドワーク②>



<グリーンランド②>

心を一つに挑んだ運動会～走って！力を合わせて！踊って！～

秋晴れのもと、11月2日に運動会を開催しました。今年も、各学年が「徒競走」「競争遊戯」「表現」の3つのプログラムに取り組みました。どの種目にも一生懸命に挑戦する姿が見られ、練習の成果が十分に発揮されました。短距離を全力で走り抜ける姿、仲間と息を合わせて協力して演技する姿、自分の気持ちを体全体で表現する姿のどれもが輝いていました。

保護者の皆様におかれましては、ご参加いただき、たくさんの温かいご声援をありがとうございました。また、運動会後の片付けにおきましても、多くの方々にお手伝いいただき大変助かりました。今後とも、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いします。



<1年競争遊戯>



<2年競争遊戯>



<3年競争遊戯>



<1年表現>



<2年表現>



<3年表現>



<4年競争遊戯>



<5・6年競争遊戯>



<赤組応援団>



<4年表現>



<5・6年表現>



<白組応援団>